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DISCUSSIONE ALLEGATA ALLA DELIBERA DI CONSIGLIO COMUNALE N. 11 DEL 
26.04.2012. 
 
 
Il Capogruppo Vincenti Fernando, prende la parola ed illustra la sua proposta di Ordine del 
giorno. 
 
Sindaco:”Ringrazio il Capogruppo Vincenti Fernando …..Qualcuno vuole intervenire su 
questo punto? Grassi” 
 
Grassi:”Io avevo proposto al Sindaco l’inversione dell’ordine del giorno….Ma si potrebbe 
trattare assieme questo punto ed il mio. Maggioranza ed opposizione collaborano per la 
tutela dell’ambiente e della salute. Quanto sta succedendo è una sciagura per il Comune 
di Curtatone….Noi veniamo esautorati della nostra capacità di programmare e pianificare il 
futuro…Il privato decide e nessuno può impedirglielo! So che non tutte le centrali a 
biomasse sono uguali………..Ho anche letto di una modifica fatta al Regolamento d’igiene 
da parte del Comune di Rodigo………… 
Purtroppo prevedo: perdita di valore degli immobili limitrofi e problemi di salute per chi 
risiede nelle vicinanze dell’impianto.  
La nostra capacità di decisione, pianificazione è esautorata….Quanto perdiamo?” 
Buratto:”Si possono trattare unitariamente i 2 punti. La materia è uguale. 
Sindaco:”Il primo è piuttosto formale. Il secondo è un discorso di merito. Mi rimetto al 
Consiglio Comunale. Tutti d’accordo sul discorso della discussione unica”. 
Maffezzoli:”Leggo la mozione firmata da me  a titolo personale.” 
Gelati:”Il punto 2 dell’ordine del giorno non lo condivido!” 
Il potere dell’Ente Locale si attua col Federalismo in senso pieno, ma in questo momento 
scordatevelo! La centrale a biomasse per produrre energia pulita inquina meno di tante 
altre cose….Qui però spesso si chiudono le stalle quando i buoi sono scappati….E sul 
problema inquinamento semmai possono dirci qualcosa ASL ed ARPA” 
Buratto:”La centrale a biogas è un qualcosa che passa vicino al Comune, ma su cui il 
Comune non è competente….L’unica cosa che il Comune può fare è quello di 
verificare……….” 
 
Continua il dibattito che vede protagonisti i Consiglieri Buratto, Gelati e Grassi…. 
 
Esce il Consigliere Caprari Antonella e da questo momento i presenti sono 16 
 
Buratto:”Voterò contro le mozioni dei Capigruppo e mi asterro dall’Ordine del giorno!” 
Benatti:”Ci siamo chiesti che cosa c’era di buono nelle mozioni….ma chiedere una 
moratoria su un atto già autorizzato sarebbe un atto illegittimo! Il rischio, serio e concreto, 
è quello di mettersi di traverso agli indirizzi Comunitari…..” 
Maffezzoli:”Il problema è molto serio e non condivido il documento di Vincenti. E’ vero – 
come dice Buratto – che noi potremmo avere le mani legate, però penso che in 
quest’ambito si è guardato complessivamente al problema in modo troppo superficiale! 
Io voterò contro all’Ordine del giorno, pur non essendo contrario alle fonti alternative.” 
Grassi:”Sarebbe necessaria una pausa di riflessione da parte di tutti… 
Il Comune ha le mani legate, ma io ho incontrato Sindaci ed esperti per vedere che 
strumenti ha il Comune per ostacolare gli insediamenti di questo tipo… 
Io sono contrario all’Ordine del giorno di Vincenti!” 
Vincenti:”Una caldaia di casa, se non è controllata bene, può inquinare più di una centrale 
a biomasse!” 
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Rosa:”Mi trovo pienamente d’accordo con il Consigliere Avvocato Buratto. La nostra lista 
era favorevole alle centrali a biomasse…Voterò contro la mozione e mi asterrò sull’Ordine 
del giorno, perché ci sono alcuni punti che non condivido.” 
Sindaco:” Il Consigliere Grassi dice che i Comuni sono stati esautorati. Mi trovo d’accordo 
con l’opinione dell’Avvocato Buratto. La Legislazione definisce le centrali come strumenti 
di pubblica utilità. Chiedere la moratoria è un atto illegale! Cosa poteva fare il Comune? 
Tutto quel che il Comune poteva fare l’ha fatto! 
Altri interventi? Grassi” 
Grassi:”Dico solo che la moratoria non è un atto illegale!” 
 
  


